
 

Procès-Verbal du CA du C.C.A.S 

Mardi 04 février 2025 à 18h30 salle Brouès 

 

 

INTRODUCTION PAR LA PRESIDENTE DE SEANCE 

Appréciation du Quorum 

 

Présentation de l’ordre du jour de la séance 

 

COMPTE-RENDU DU DERNIER CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Adoption du compte-rendu du dernier Conseil d’Administration du 10 décembre 2024 à 

l’unanimité des suffrages exprimés (13 voix). 

 

 

PRÉSIDENT DE SÉANCE Françoise Batut, vice-présidente du C.C.A.S 

SECRÉTAIRE Bérengère Monnet, directrice du C.C.A.S 

 

DESTINATAIRE (S) Membres du CA du C.C.A.S 

 

PRESENTS :  Membres élus : Françoise Batut, Dalila Allali, Nabiha Laouadi, 

Florence Meridji, Delphine Paillot, Sabine Ruton, Martine Sylvestre. 

Membres représentant d’association : Dalila Boughouiche (ADPEP 

69), Pierrette Chevrot (Givors-Gavinané), Françoise Monchanin (Le 

Mas) arrivée à 19h, Damien Pellat (Hestia), Eliane Renard (CFDT 

Rhône), Michelle Serveton (Restos du cœur).  

 

EXCUSES :  Mohamed Boudjellaba, président du C.C.A.S 

 

ABSENTS Jean-Yves Caballero, Aurèle Larchez (Centres sociaux Givors), 

Camille May (fondation ARHM). 

PROCURATIONS Mohamed Boudjellaba à Françoise Batut 

QUORUM Quorum atteint avec 12 membres présents. 
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DELIBERATIONS SOUMISES AU VOTE : 

1/ PRISE EN CHARGE DES FRAIS DE DÉPLACEMENT PROFESSIONNEL DES AGENTS DU 
CCAS 

Madame Batut présente la délibération et indique que dans la volonté d’une équité entre les agents 

ville et CCAS, la même délibération a été adoptée en Conseil Municipal pour les agents ville. 

Il est rappelé que cette délibération, si elle a été adoptée en Conseil Municipal pour les agents de la 

ville, elle doit l’être par le Conseil d’administration pour que cela soit applicable pour les agents du 

CCAS. 

 

 Rapport adopté à l’unanimité des suffrages exprimés (13 voix). 

 

2/ AUGMENTATION DE LA PARTICIPATION FINANCIÈRE POUR LES AGENTS DU C.C.A.S AU 
RISQUE PRÉVOYANCE 

Madame Batut présente la délibération.  

 

 Rapport adopté à l’unanimité des suffrages exprimés (13 voix). 

 

3/ GROUPEMENT DE COMMANDES PERMANENT ENTRE LA VILLE ET LE CENTRE 
COMMUNAL D'ACTION SOCIALE (CCAS) DE GIVORS  

Madame Laouadi présente la délibération et indique que ce groupement de commandes 

permanent a pour objectif de réaliser des économies autant pour la ville que pour le CCAS.  

 

 Rapport adopté à l’unanimité des suffrages exprimés (13 voix). 

 

4/ CONVENTION DE PRESTATION D'ANALYSE DES PRATIQUES PROFESSIONNELLES POUR 
L'AGENT D'ACCUEIL ET LES TRAVAILLEURS SOCIAUX DU CCAS DE GIVORS  

Madame Meridji présente la délibération.  

 

 Rapport adopté à l’unanimité des suffrages exprimés (13 voix). 

 

5/ ACTIONS COLLECTIVES POUR LES USAGERS REPÉRÉS PAR LE SERVICE SOCIAL  

Madame Batut présente la délibération. 

S’en suit un échange sur la difficulté de mesurer de manière qualitative les évolutions positives des 

usagers. L’accompagnement social réalisé par les travailleurs sociaux est un travail au long court 

et réalisé en complément et avec d’autres professionnels. Les outils et dispositifs mobilisés varient 

d’une situation à une autre et des orientations vers des professionnels spécialisés dans des 

domaines spécifiques peuvent être réalisés. 

 Rapport adopté à l’unanimité des suffrages exprimés (13 voix). 
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Arrivée de Madame Monchanin 
 

6/ MODIFICATION DU REGLEMENT INTERIEUR DES AIDES FACULTATIVES 

Madame Batut présente la délibération. 

 

 Rapport adopté à l’unanimité des suffrages exprimés (14 voix). 

 

7/ ADHÉSION ANISCG 

 

Madame Batut présente la délibération. 

 

 Rapport adopté à l’unanimité des suffrages exprimés (14 voix). 

 

8/ RAPPORT D'ORIENTATION BUDGETAIRE CCAS 2025  

Madame Batut présente la délibération. 

En complément du ROB, sont présentés les dépenses et recettes réalisés depuis 2020 jusqu’en 

2024 ainsi que les orientations pour le budget 2025 : 

• Dépenses à caractère général :  
– Un effort budgétaire de -5% a été demandé à tous les services.  
– Renouvellement du marché de restauration: augmentation du coût de la prestation 
– Remboursement des services mutualisés de la ville: prise en charge de la location 

et de l’entretien du Tiers-Lieu de santé. 
• Dépenses de personnel : une hausse sensible expliquée par: 

– 1 création de poste  
– Augmentation des cotisations employeurs (prévoyance, CNRACL, assurance…) 
– Amélioration des avantages sociaux des agents 

• Autres charges de gestion courante:  
– Maintien de l’enveloppe globale dédiée aux associations  
– Prise en charge financière de la coordination du Tiers Lieu Santé 
– Maintien de l’accompagnement des Givordins les plus fragiles 

• Recettes de fonctionnement : 
– Poursuite de la recherche de financements  
– Non augmentation des tarifs pour les usagers du portage et du restaurant sénior 
– Une subvention de la ville en légère augmentation et estimée à 1.15M€ 

• Investissement:  
– Dépenses pour des investissements courants (matériel informatique, 

remplacements matériels défectueux…) 
– Pas de subvention d’investissement prévue en 2025 
– Pas de recours à l’emprunt envisagé 

 

 Rapport adopté à l’unanimité des suffrages exprimés (14 voix). 
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9/ ACTIVITÉS SENIOR DU DEUXIÈME TRIMESTRE 2025 

Madame Batut présente la délibération. 

 

 Rapport adopté à l’unanimité des suffrages exprimés (14 voix). 

 

10/ RENOUVELLEMENT DU DISPOSITIF P.R.E POUR 2025 

Madame Batut présente la délibération. 

 

 Rapport adopté à l’unanimité des suffrages exprimés (14 voix). 

 

 

Madame la Vice-présidente présente les décisions prises par le Président en vertu des délégations 

données par le Conseil d’Administration. 

 

POINTS DIVERS : 

Tour de table des actualités  

- Madame Laouadi fait un point de situation sur les personnes sans domicile à Givors. Il est 
rappelé qu’elle-même et le CCAS ont connaissance de ces situations et qu’elles sont traitées 
et les personnes accompagnées par les services compétents. 

- L’association Givors-Gavinané continue à préparer son convoi pour apporter du matériel sur 
place (des machines à coudre entre autres). Le départ est souhaité pour avril, sous réserve 
d’obtention de tous les documents administratifs et de la situation sur place (risque 
d’enlèvement…) 

- Musée de la résistance : point sur l’exposition actuelle et les partenariats avec les écoles. 
- DITEP La Cristallerie évoque le partenariat en cours avec une compagnie en résidence et le 

projet de travail en lien avec le service santé du CCAS dans le cadre du mois de la santé 
2025. Par ailleurs, il est précisé que désormais le restaurant pédagogique fonctionne les 
lundis et mardis midis. 

- La « Grande Lessive » se tiendra jeudi 20 mars, avec pour thème en 2025 : Du papier, des 

papiers, vos papiers. 

 

Dates des prochains Conseil d’administration : 

- Mardi 1er avril 2025 à 18h30 
- Mardi 24 juin 2025 à 18h30 

 

Madame Batut lève la séance à 20h10. 


